

Referencia de Seguridad

ENTIDADES DE
CREDITO

VERSION 2.2.0

AVANCE TRIMESTRAL DE RESULTADOS CORRESPONDIENTE AL:

TRIMESTRE

1

AÑO

2003

Denominación Social:

BANCO SANTANDER CENTRAL HISPANO, S.A.

Domicilio Social:

PASEO DE PEREDA, 9 Y 11 SANTANDER (CANTABRIA)

N.I.F.

A-39000013

Personas que asumen la responsabilidad de esta información, cargos que ocupan e identificación de los poderes o facultades en virtud de los cuales ostentan la representación de la sociedad:

D. José Manuel de Araluce Larraz
Director de Cumplimiento y Relaciones Institucionales

Firma:

A) AVANCE TRIMESTRAL DE RESULTADOS

Uds.: Miles de Euros

		INDIVIDUAL		CONSOLIDADO	
		Ejercicio Actual	Ejercicio Anterior	Ejercicio Actual	Ejercicio Anterior
INTERESES Y RENDIMIENTOS ASIMILADOS Y RENDIMIENTOS CARTERA RENTA VARIABLE (1)	0800	1,434,263	1,651,267	4,496,675	5,898,708
RESULTADO ANTES DE IMPUESTOS	0920	353,499	332,273	965,929	1,064,864
RESULTADO DESPUES DE IMPUESTOS	0924	344,502	316,387	760,257	826,971
Resultado atribuido a la minoría	1930			-147,779	-156,432
BENEFICIO O PERDIDAS DEL EJERCICIO ATRIBUIDO AL GRUPO	1940			612,478	670,539
CAPITAL SUSCRITO O FONDO DE DOTACION	0580	2,384,201	2,329,681		
NUMERO MEDIO DE PERSONAS EMPLEADAS	3000	23,227	25,838	103,931	112,650

III. BASES DE PRESENTACION Y NORMAS DE VALORACION

(En la elaboración de los datos e informaciones de carácter financiero-contable incluidos en la presente información pública periódica, deberán aplicarse los principios, normas de valoración y criterios contables previstos en la normativa en vigor para la elaboración de información de carácter financiero-contable a incorporar a las cuentas anuales y estados financieros intermedios correspondiente al sector al que pertenece la entidad. Si excepcionalmente no se hubieran aplicado a los datos e informaciones que se adjuntan los principios y criterios de contabilidad generalmente aceptados exigidos por la correspondiente normativa en vigor, este hecho deberá ser señalado y motivado suficientemente, debiendo explicarse la influencia que su no aplicación pudiera tener sobre el patrimonio, la situación financiera y los resultados de la empresa o su grupo consolidado. Adicionalmente, y con un alcance similar al anterior, deberán mencionarse y comentarse las modificaciones que, en su caso y en relación con las últimas cuentas anuales auditadas, puedan haberse producido en los criterios contables utilizados en la elaboración de las informaciones que se adjuntan. Si se han aplicado los mismos principios, criterios y políticas

Para la elaboración de la información financiero-contable que se presenta, se han seguido los principios, normas de valoración y criterios contables previstos por la normativa en vigor. No existe ningún principio contable obligatorio que, siendo significativo, se haya dejado de aplicar.

Los principios, criterios y políticas contables utilizados, son los mismos que los aplicados en las últimas cuentas anuales y responden a lo previsto por la normativa contable en vigor.

B) EVOLUCION DE LOS NEGOCIOS

(Aunque de forma resumida debido al carácter sintético de esta información trimestral, los comentarios a incluir dentro de este apartado, deberán permitir a los inversores formarse una opinión suficiente acerca de la actividad desarrollada por la empresa y los resultados obtenidos durante el período cubierto por esta información trimestral, así como de su situación financiera y patrimonial y otros datos esenciales sobre la marcha general de los asuntos de la sociedad).

El Grupo Santander Central Hispano obtuvo en el primer trimestre del año un beneficio neto atribuido de 612 millones de euros, un 8,7% inferior al mismo periodo del ejercicio anterior. La depreciación de las monedas iberoamericanas y del dólar frente al euro, que alcanza entre los períodos comparados su máximo impacto en resultados, y la caída de los tipos de interés impiden que el resultado refleje el aumento de la capacidad de generación de beneficios del Grupo. Si se compara con el cuarto trimestre de 2002, el beneficio muestra un crecimiento del 16,6%.

En Iberoamérica, la reducción del spread de riesgo, la mejora de las divisas a lo largo del año y las significativas entradas de capital, evidencian que lo peor ha pasado en la región.

“El dinamismo del Grupo, la calidad del crédito, la eficiencia y nuestra sólida base de capital nos permiten ser optimistas de cara a 2003”, según Emilio Botín, Presidente del Santander Central Hispano.

El margen de intermediación se situó al cierre del primer trimestre en 1.899 millones de euros, un 22,9% inferior al de igual período de 2002. La comparativa con el año pasado se ve negativamente afectada por la evolución de los tipos de cambio y, en menor medida, por Argentina. Si se eliminaran ambos factores, la variación sería positiva en un 2,1%. De hecho, el margen de la banca comercial en Europa aumenta un 1,0%. El aumento de la actividad y la política de defensa de los márgenes llevada a cabo por las distintas unidades del Grupo han permitido compensar parcialmente el impacto de la reducción de los tipos de interés.

El comportamiento de las comisiones (-9,2%) refleja también la incidencia negativa de los tipos de cambio, si bien en este periodo se produce un ligero incremento respecto al último trimestre de 2002 gracias a la mejora de la actividad comercial. Eliminado el efecto de las divisas, las comisiones registran un crecimiento del 9,1%, destacando los aumentos de las comisiones procedentes de la gestión de tarjetas (16,2%), seguros (47%), fondos (4,4%) y valores (9,3%). El mayor incremento lo muestra Banca Comercial Europa (16,5%), con avances en todas las unidades que la componen. Así, las comisiones de Banca Comercial Santander Central Hispano crecen un 14,7%, mientras que las de Portugal aumentan un 25,1% y en Financiación al Consumo se duplican. Iberoamérica presenta un descenso del 34,1% en comisiones, que hubiera sido un aumento del 6,3% sin la depreciación de las divisas.

Los resultados netos por operaciones financieras se sitúan en 268 millones de euros, con un crecimiento del 8,9%, y vuelven al ritmo habitual de aportación trimestral. Con todo ello, el margen ordinario se sitúa en 3.165 millones de euros, un 16,9% menos que en los tres primeros meses de 2002, pero un 5,3% superior sin el impacto de los tipos de cambio. Casi el 90% del total del margen ordinario procede de Banca Comercial (en España y en el exterior).

El esfuerzo realizado en el ahorro de costes se ha reflejado en el buen comportamiento de los gastos generales de administración (-18,9%). A tipos de cambio constantes el descenso es del 0,4%, recorte que tiene especial valor dadas las altas tasas de inflación registradas en algunos países. En España, la Banca Comercial Santander Central Hispano presenta una reducción de costes de personal del 7,1%, mientras que el recorte en la Banca Comercial América asciende al 39,3%. En este caso el impacto de las devaluaciones compara favorablemente, pero si se neutraliza ese efecto y pese a que la inflación media de los grandes países de la región supera el 12%, estos costes caen un 1,9%.

La combinación activa de políticas de ajuste de costes y de generación de ingresos ha permitido que el Grupo se sitúe ya con unos gastos que no suman la mitad de los ingresos. Así, el ratio de eficiencia se ha colocado en un 49,8%, frente al 52,3% de media del año 2002.

El margen de explotación alcanzó 1.369 millones de euros, con un descenso del 12,6% sobre igual periodo del año anterior, pero reflejando un aumento del 17,6% sobre el cuarto trimestre de 2002. Si se elimina el impacto de los tipos de cambio arroja un aumento del 14,3%. Este incremento se apoya principalmente en Banca Comercial Europa (18,6%), destacando los fuertes crecimientos en España (12%) y Financiación al Consumo Europa, que casi duplica por la incorporación de la compañía alemana AKB, que no formaba parte del Grupo en el primer trimestre de 2002.

El Grupo Santander Central Hispano ha mantenido la política de realizar importantes esfuerzos en saneamiento y fortalecimiento de balance. El conjunto de los saneamientos netos (sin incluir la amortización ordinaria de fondo de comercio, que ha sido de 159 millones de euros) asciende a 369 millones de euros. Estos saneamientos integran unas dotaciones para insolvencias de 333 millones de euros, que se reducen un 32,3%, evolución que se enmarca en un descenso de la tasa de morosidad desde el 1,89%, en 2002, al 1,79%, y con el mantenimiento de la tasa de cobertura en el 140%.

Se han amortizado fondos de comercio por un total de 840 millones de euros, frente a 153 millones del año pasado. De éstos, 681 millones de euros corresponden a amortización acelerada, prácticamente la misma cuantía que las plusvalías registradas en el periodo, que han sido de 701 millones, que en su mayor parte proceden de la venta del 24,9% de Santander Serfin (681 millones de euros). Esta venta, además, ha supuesto la eliminación adicional de fondo de comercio por importe de 318 millones.

Tras estos saneamientos, el fondo de comercio pendiente de amortizar en Iberoamérica es de 4.273 millones de euros, concentrado en las inversiones realizadas en Brasil, México y Chile, mercados prioritarios para el Grupo en la región. En total, el fondo de comercio pendiente de amortizar es de 8.181 millones de euros.

Todo ello lleva a un beneficio neto atribuido de 612 millones de euros, con un descenso del 8,7% (hubiera aumentado un 20,5% a tipos de cambio constantes en las divisas). Estos resultados suponen una rentabilidad sobre recursos propios (ROE) del 13,4%, un punto más que en el conjunto del año pasado.

Los negocios de Banca Comercial han contribuido a este resultado con un 85% (48% Banca Comercial Europa y 37% Banca Comercial América); Gestión de Activos y Banca Privada aporta un 9%; y Banca Mayorista Global, un 6%.

En el caso de Banca Comercial Europa, el incremento de los ingresos recurrentes (principalmente en comisiones, que crecen un 16,5%) y el control de los costes hacen que el margen de explotación se eleve a 762 millones de euros, lo que representa un incremento del 18,6% sobre el obtenido en el primer trimestre de 2002. El beneficio neto atribuido aumenta un 13,2%, hasta alcanzar 413 millones de euros.

En España, la Banca Comercial Santander Central Hispano aporta 212 millones de euros al beneficio atribuido, con un aumento del 14,9%, y Banesto 97 millones, con un descenso del 9,1%, motivado por el incremento de los minoritarios como consecuencia de la colocación en Bolsa de finales del año pasado y la mayor tributación. Las actividades de Banca Comercial en Portugal obtienen un beneficio de 52 millones, lo que refleja un aumento del 8,3%, y el negocio de financiación al consumo en Europa (Santander Consumer Finance) gana 56 millones, con un incremento del 81,1%, propiciado en parte por la incorporación de la sociedad alemana AKB.

En Iberoamérica, el Grupo ha mantenido su estrategia de generación de negocio bancario recurrente en los países claves de la región donde concentra su actividad (Brasil, México, Chile, Venezuela y Puerto Rico). A pesar de que los resultados han estado condicionados por la depreciación de las monedas de la región, esta estrategia le ha permitido alcanzar un beneficio neto atribuido de 385 millones de euros, un 13,2% inferior al del mismo periodo del año anterior, pero un 34,1% superior a tipos de cambio constantes. De ese beneficio, 325 millones corresponden a la actividad de banca comercial en Iberoamérica y el resto a áreas globales.

En Argentina, a cierre de 2002, el Grupo tenía toda la inversión provisionada (incluido el fondo de comercio) así como todo el riesgo transfronterizo intragrupo y el cross border provisionable con terceros requerido regulatoriamente. Como en el año anterior, en el primer trimestre de 2003 los resultados han sido neutralizados en el proceso de consolidación, de manera que su contribución al beneficio es nula.

En Brasil, el Grupo ha obtenido un beneficio neto atribuido de 197 millones de euros, con un descenso interanual del 18% (+26% descontando el efecto tipo de cambio). El Banco ha seguido ajustando el perfil de riesgo, reduciendo el tamaño de su cartera de deuda.

El resultado del Grupo en México ha sido de 158 millones de euros, lo que supone una caída del 22,7% (+8,3% si se elimina el impacto de los tipos de cambio). Esta aportación se ha visto afectada ya un mes por la venta de la participación a Bank of America.

En Chile, el Grupo ha completado la integración de las dos marcas, aunque los ahorros y sinergias de la fusión todavía no se reflejan en su totalidad. Además, el Grupo ha realizado fuertes dotaciones para insolvencias en el trimestre al aplicar criterios más estrictos a cada una de las dos unidades en la calificación del riesgo, lo que hace que el beneficio neto atribuido disminuya hasta 37 millones de euros, un 50,8% menos (-17,3% a tipos de cambio constantes).

La evolución del balance y del resto de recursos gestionados por el Grupo se ha visto igualmente afectada negativamente por la devaluación de las principales monedas iberoamericanas y del dólar frente al euro. En concreto, las depreciaciones han restado 9,5 puntos porcentuales al crecimiento de la inversión crediticia del Grupo y otros 13 puntos al de los recursos de clientes.

El volumen de créditos se sitúa en 168.661 millones de euros, con una disminución del 4,5% (+5,1% excluyendo el efecto tipo de cambio). En España, la evolución es muy positiva, con un crecimiento del 9,2% en créditos en la red Santander Central Hispano y un 16,8% en la de Banesto. Los datos de nueva producción del trimestre reflejan un aumento del 31% en las hipotecas en la red Santander Central Hispano y un 43% en Banesto.

El total de los recursos de clientes gestionados por el Grupo ascienden a 307.003 millones de euros, lo que representa un descenso del 8,4% (+3,4% sin tipos de cambio). En España, la gestión se ha orientado a la defensa del margen de clientes en un periodo en el que los tipos de interés (euribor a un año) han descendido más de un punto. Esta gestión ha permitido que el diferencial de clientes haya amortiguado la caída, con un descenso de 0,41 puntos.

La orientación de la captación de recursos hacia los productos más cualificados por mayor margen ha llevado a que en la red Santander Central Hispano los depósitos a la vista sin coste crezcan un 5,5% y los fondos y productos estructurados un 8,1%. Por el contrario, los depósitos a la vista y a plazo con coste descienden un 20,1%.

La nueva campaña de fondos garantizados (Superselección), que ha supuesto la colocación de 2.650 millones de euros en el trimestre, ha consolidado la posición de liderazgo en el mercado de fondos de inversión, con una cuota de mercado superior al 28%. El éxito de esta gama de productos se ha debido a la combinación de seguridad y rentabilidad que ofrece el fondo junto con la tradicional fuerza comercial de la red Santander Central Hispano. En esta misma línea de

innovación y anticipación, se ha ofrecido a los clientes la posibilidad de contratar coberturas de sus hipotecas frente a la eventualidad de una subida de los tipos de interés.

El relanzamiento comercial de Banesto se está concretando en ganancias de cuota de mercado, con un crecimiento del 4,9% en los recursos captados, sin incluir la entrada de las cuentas de los juzgados desde enero, ganadas en concurso el año pasado.

En cuanto a la evolución del negocio en Iberoamérica, la actividad se ha desarrollado en un entorno que comienza a presentar perspectivas de crecimiento más favorables, tras cuatro años consecutivos de desaceleración. La depreciación de las divisas con respecto al euro en una media del 47%, en relación al primer trimestre de 2002, es clave para entender su marcha.

La inversión crediticia se sitúa en 32.512 millones, con un descenso del 36% (-5% sin efecto tipo de cambio), lo que se debe principalmente al menor saldo de Argentina y a la redimensión del negocio en Perú. El conjunto de recursos de clientes se eleva a 67.584 millones, con un descenso del 31,5%, igualmente muy afectado por Argentina, caída que no llega al uno por ciento si se neutraliza el efecto del tipo de cambio.

En Brasil, la presencia del Grupo se concentra en los estados de Sao Paulo y Rio Grande do Sul. La actividad de Banespa se ha enfocado al aprovechamiento de la amplia base de más de cinco millones de clientes, incrementando el número de productos por cada uno de ellos. El volumen de depósitos que gestiona ha aumentado un 26% y el de créditos un 16% medido en moneda local.

En cuanto a México, Santander Serfin cuenta con 2,8 millones de clientes bancarios y tres millones de partícipes en su fondo de pensiones. Es una de las entidades más innovadoras comercialmente del país, lo que le ha permitido en moneda local un crecimiento del 4% en depósitos y del 26% en créditos, de manera que continúa ganando cuota de mercado.

En Chile, el grupo va a operar bajo la nueva marca Santander Santiago y cuenta 1,9 millones de clientes. Su elevada cuota de mercado, 24,5% en créditos y 22,3% en recursos de clientes, ha llevado a que el énfasis de la gestión esté más en la rentabilidad que en los volúmenes de negocio. El volumen de créditos registra un descenso del 8% y el de depósitos un 12%.

La prudencia en la toma de riesgos, unida a la amortización acelerada de fondos de comercio y a la elevada capacidad de generación de capital, han permitido al Grupo Santander incrementar el volumen de recursos propios y mejorar sustancialmente sus ratios de solvencia en el trimestre, hasta colocarlos entre los más elevados dentro de las grandes entidades financieras internacionales.

Al cierre de marzo, los recursos propios computables del Grupo, aplicando criterios del Banco Internacional de Pagos de Basilea (BIS), ascendían a 25.719 millones de euros, lo que supone un excedente de 10.489 millones respecto al capital mínimo regulatoriamente requerido. El ratio BIS se situó en el 13,5%, con un Tier I del 8,7% y un core capital del 6%. Estos ratios suponen un aumento de casi un punto respecto a diciembre de 2002, además de una mejora en la estructura de capital por el menor peso de las acciones preferentes.

Con cargo a los beneficios de 2002, Santander Central Hispano abonó el pasado 1 de febrero el tercer dividendo a cuenta por importe de 0,0751 euros por acción. A partir del próximo 1 de mayo, el Banco abonará el cuarto dividendo a cuenta por importe de 0,0607 euros por título, con lo que el pago total con cargo a los resultados del pasado ejercicio será de 0,2885 euros, el mismo que en 2001.

En el trimestre, la acción registró un descenso del 10,5%, en línea con los índices más representativos del sector financiero. Sin embargo, la posterior recuperación de los mercados ha llevado a que en lo que va de año la acción registre una revalorización del 6,1%. La capitalización

del Grupo Santander asciende a 33.093 millones de euros con lo que se afianza como la primera entidad financiera española por capitalización, la segunda de la zona euro y la 14 del mundo.

La Memoria de 2.002 contiene un completo Informe sobre Gobierno Corporativo, que recoge la opinión del propio Consejo sobre la materia y su decidida determinación en avanzar en la transparencia en la información a los mercados, en particular la relativa a la retribución de los Consejeros y Directivos del Banco.

Asimismo, en la próxima Junta de Accionistas se propondrá la modificación de distintos artículos de los Estatutos Sociales de la Entidad, que suponen la eliminación de las tradicionales cláusulas de blindaje, así como la aprobación de un reglamento de la Junta.

Estas medidas junto a otras iniciativas incluidas en el Plan de Responsabilidad Social Corporativa convierten a nuestra Entidad en una de las referencias de la comunidad internacional en aspectos básicos como son el buen gobierno y el respeto a los derechos humanos, las cuestiones sociales y la política medioambiental.

D). DIVIDENDOS DISTRIBUIDOS DURANTE EL PERIODO :

(Se hará mención de los dividendos distribuidos desde el inicio del ejercicio económico).

		% sobre Nominal	euros por acción	Importe (miles de euros)
1. Acciones Ordinarias	3100	15.0	0.08	358,231
2. Acciones Preferentes	3110			
3. Acciones sin Voto	3120			

Información adicional sobre el reparto de dividendos (a cuenta, complementario, etc)

Anexo en la siguiente hoja (B-3 bis)

E) HECHOS SIGNIFICATIVOS (*)

	SI	NO	
1. Adquisiciones o transmisiones de participaciones en el capital de sociedades cotizadas en bolsa determinantes de la obligación de comunicar complementada en el art. 53 de la LMV (5 por 100 y múltiplos)	3200	X	
2. Adquisiciones de autocartera determinantes de la obligación de comunicar según la disposición adicional 1ª de la LSA (1 por 100)	3210	X	
3. Otros aumentos y disminuciones significativos del inmovilizado (participaciones superiores al 10% en sociedades no cotizadas, inversiones o desinversiones materiales relevantes, etc.)	3220	X	
4. Aumentos y reducciones del capital social o del valor de los títulos	3230		X
5. Emisiones, reembolsos o cancelaciones de empréstitos	3240	X	
6. Cambios de los Administradores o del Consejo de Administración	3250		X
7. Modificaciones de los Estatutos Sociales	3260		X
8. Transformaciones, fusiones o escisiones	3270		X
9. Cambios en la regulación institucional del sector con incidencia significativa en la situación económica o financiera de la sociedad o del Grupo	3280		X
10. Pleitos, litigios o contenciosos que puedan afectar de forma significativa a la situación patrimonial de la Sociedad o del Grupo	3290		X
11. Situaciones concursales, suspensiones de pagos, etc.	3310		X
12. Acuerdos especiales de limitación, cesión o renuncia total o parcial, de los derechos políticos y económicos de las acciones de la Sociedad.	3320		X
13. Acuerdos estratégicos con grupos nacionales o internacionales (intercambio de paquetes accionariales, etc.)	3330	X	
14. Otros hechos significativos	3340	X	

Marcar con una "X" la casilla correspondiente, adjuntando en caso (*) afirmativo anexo explicativo en el que se detalle la fecha de comunicación a la CNMV y a la SRVB.

Información adicional sobre el reparto de dividendos (a cuenta, complementario, etc)

01/02/03. Tercer dividendo a cuenta de los resultados del ejercicio 2002. 0,075126 euros / acción

F) ANEXO EXPLICATIVO HECHOS SIGNIFICATIVOS

PUNTO 1

Con fecha 02/01/03 se registró en la CNMV la comunicación realizada por Santander Central Hispano en la que se indicaba haber alcanzado la participación, a nivel de Grupo, del 99,999% en el capital social de IMPERIAL DE VALORES, SIMCAV, S.A.

Con fecha 18/02/03 se registró en la CNMV la comunicación realizada por Santander Central Hispano en la que se indicaba haber alcanzado la participación, a nivel de Grupo, del 100,00% en el capital social de ALMABAR 2001, SIMCAV, S.A.

Con fecha 21/02/03 se registró en la CNMV la comunicación realizada por Santander Central Hispano en la que se indicaba la venta total de la participación en ALMABAR 2001, SIMCAV, S.A.

PUNTO 2

Con fecha 14/01/03 se registró en la CNMV la comunicación realizada por Santander Central Hispano por la que se notificaba haber alcanzado por adquisiciones de acciones propias el 1,1963% del capital social de Santander Central Hispano.

Con fecha 06/02/03 se registró en la CNMV la comunicación realizada por Santander Central Hispano por la que se notificaba haber alcanzado por adquisiciones de acciones propias el 1,0086% del capital social de Santander Central Hispano.

Con fecha 12/02/03 se registró en la CNMV la comunicación realizada por Santander Central Hispano por la que se notificaba haber alcanzado por adquisiciones de acciones propias el 1,2797% del capital social de Santander Central Hispano.

Con fecha 04/03/03 se registró en la CNMV la comunicación realizada por Santander Central Hispano por la que se notificaba haber alcanzado por adquisiciones de acciones propias el 1,0695% del capital social de Santander Central Hispano.

PUNTO 3

Con fecha 29/01/03 Grupo Santander Central Hispano adquirió un total de 133.421 accs. del INSTITUTO SECTORIAL DE PROMOCION Y GESTION EMPRESARIAL, S.A., representativas del 5,53% del capital social, con un desembolso de 6,75 millones de euros. Tras esta operación, la participación de Grupo Santander Central Hispano quedó establecida en el 17,11% del capital social de dicha sociedad.

Con fecha 30/01/03 Santander Central Hispano vendió las 19.011 accs. de VIDRIERAS CANARIAS, S.A. de que era titular representativas del 28,35% del capital social, por 5,1 millones de euros. Tras dicha venta no existe participación alguna de Grupo Santander Central Hispano en el capital social de dicha sociedad.

Con fecha 05/02/03 Grupo Santander Central Hispano vendió un total de 19.532.625 accs., representativas del 11,72% del capital social de ANTENA 3 TELEVISION, S.A.

Con fecha 31/03/03 Santander Central Hispano vendió las 10.714 accs. TELEFERICO AL PICO TEIDE, S.A. que poseía, representativas del 11,90% del capital social, por un importe de 1.175.000,- euros. Tras dicha venta Grupo Santander Central Hispano no mantiene participación alguna en el capital de dicha sociedad.

PUNTO 5

Con fecha 24/02/03 la Comisión Ejecutiva acordó la constitución del FONDO DE TITULIZACIÓN DE ACTIVOS CONSUMO SANTANDER 1 mediante la cesión de derechos de crédito derivados de préstamos consumo y emisión por el Fondo de Bonos de Titulización por hasta un importe de 1.100 millones de euros.

Con fecha 28/02/03 quedó cancelada parcialmente la emisión de Obligaciones convertibles y/o canjeables Julio 1998, en número de 6 Obligaciones. Como consecuencia de tal cancelación se entregaron a los titulares de las Obligaciones canjeadas 18 acciones de Banco Santander Central Hispano, S.A.

Con fecha 11/03/03 Santander Central Hispano comunicó que el 31 de marzo de 2003 se procedería a la amortización anticipada, y a la par, de las acciones preferentes Serie R emitidas por Santander Central Hispano Finance Limited por un importe de 295.080.000 dólares, así como el acuerdo alcanzado con Royal Bank of Scotland, tenedor único de la expresada Serie R, en virtud del cual el mismo renunciaría al ejercicio de su opción de suscripción de acciones nuevas del Banco que de otro modo se hubiera producido mediante la aplicación a este fin del importe procedente de la amortización anticipada de las referidas acciones preferentes.

Con fecha 17/03/03 la Comisión Ejecutiva autorizó la cesión de préstamos o derechos de crédito derivados de préstamos o cualquier otro tipo de activos crediticios que el Banco haya concedido para financiar a empresarios o empresas no financieras catalanas, de las que al menos el 50% sean pequeñas y medianas empresas, a un Fondo de Titulización de Activos de naturaleza cerrada creado al efecto para agrupar los citados activos en el mismo, con el nombre de GC FTGENCAT II, F.T.A., y por un importe de 250.000.000 de euros.

PUNTO 13

Con fecha 11/03/03 Santander Central Hispano vendió 1.240 millones de accs. aproximadamente de GRUPO FINANCIERO SANTANDER SERFIN, representativos del 24,9% del capital social, por un importe de 1.457 millones de euros. Tras dicha venta, la participación de Grupo Santander Central Hispano en el capital social de GRUPO FINANCIERO SANTANDER SERFIN quedó establecida en el 73,98%.

PUNTO 14

Con fecha 03/01/03 Santander Central Hispano comunicó que CC-Holding GmbH, matriz de las distintas unidades de Banca de Consumo del Grupo Santander Central Hispano en Europa se ha integrado dentro de Santander Consumer Finance, S.A., antes HBF Banco Financiero, S.A. (Hispamer), con el fin de optimizar la estructura de financiación al consumo en Europa.

Con fecha 01/02/03 Santander Central Hispano abonó un tercer dividendo a cuenta por los beneficios del Ejercicio 2002 de 0,075126 euros por acción.

Con fecha 03/03/03 Santander Central Hispano comunicó el acuerdo alcanzado con San Paolo IMI para la compra por Santander Central Hispano del 50% del capital de Finconsumo por 140 millones de euros, aumentando así la participación al 100% del capital de esta sociedad. Asimismo, se comunicó que Santander Central Hispano, a través de Banco Banif, S.A., acordó la entrada de San Paolo IMI en el capital de Allfunds Bank, S.A. comprando un 50% por 21 millones de euros.

Con fecha 17/03/03 Santander Central Hispano comunicó la publicación del Informe Anual 2002.

Con fecha 20/03/03 Santander Central Hispano anunció la convocatoria de la Junta General Ordinaria de accionistas, que se celebrará en el Palacio de Festivales (Avda. Reina Victoria, s/n) de Santander el día 21 de junio de 2003, a las 11,00 horas, en segunda convocatoria, para el caso de que, por no haberse alcanzado el quórum necesario, dicha Junta no pueda celebrarse en primera convocatoria, que quedó igualmente convocada para el mismo lugar y hora del día 20 de junio de 2003, con el fin de que los señores accionistas puedan deliberar y resolver sobre los puntos del siguiente

ORDEN DEL DÍA

- Primero.-** Examen y aprobación, en su caso, de las Cuentas Anuales (Balance, Cuenta de Pérdidas y Ganancias y Memoria) y de la gestión social de Banco Santander Central Hispano, S.A. y de su Grupo consolidado, todo ello referido al Ejercicio cerrado al 31 de diciembre de 2002.
- Segundo.-** Aplicación de resultados del Ejercicio 2002.
- Tercero.-** Consejo de Administración: reelección de Administradores y ratificación de nombramiento de Administrador.
- Cuarto.-** Reelección de Auditor de Cuentas para el Ejercicio 2003.
- Quinto.-** Autorización para que el Banco y sus Sociedades filiales puedan adquirir acciones propias al amparo de lo dispuesto en el artículo 75 y la disposición adicional primera de la Ley de Sociedades Anónimas, dejando sin efecto en la parte no utilizada todavía la autorización concedida por la Junta General Extraordinaria de Accionistas de 9 de febrero de 2002.
- Sexto.-** Modificación de los Estatutos sociales: artículos 17 (límite del número de votos a emitir en la Junta General por un solo accionista), 24 (requerimiento de mayoría reforzada para la adopción de determinados acuerdos por la Junta), 27 (facultades de la Junta General), 30 (requisitos para ser elegible para el cargo de Consejero), 32 (requisitos para ser nombrado Presidente y Vicepresidente), 36 (facultades del Consejo de Administración) e introducción de un nuevo precepto estatutario, como artículo 39 para incluir la regulación

de la Comisión de Auditoría y Cumplimiento?, renumerando los actuales artículos 39 a 45 como nuevos artículos 40 a 46.

Séptimo.-

Aprobación, en su caso, del Reglamento de la Junta General.

Octavo.-

Delegación en el Consejo de Administración de la facultad de ejecutar el acuerdo a adoptar por la propia Junta de aumentar el capital social, de conformidad con lo establecido en el artículo 153.1.a) de la Ley de Sociedades Anónimas.

Noveno.-

Autorización al Consejo de Administración para ampliar el capital social, conforme a lo establecido en el artículo 153.1.b) de la Ley de Sociedades Anónimas y con delegación para la exclusión del derecho de suscripción preferente, conforme a lo establecido en el artículo 159.2 de la misma Ley, dejando sin efecto la autorización conferida mediante el acuerdo SEXTO.II) de la Junta General Extraordinaria de Accionistas de 9 de febrero de 2002.

Décimo.-

Delegación en el Consejo de Administración de la facultad de emitir valores de renta fija convertibles y/o canjeables en acciones de la Sociedad, fijación de criterios para la determinación de las bases y modalidades de la conversión y/o canje y atribución al Consejo de Administración de las facultades de aumentar el capital en la cuantía necesaria, así como de excluir el derecho de suscripción preferente de los accionistas y titulares de obligaciones convertibles.

Undécimo.-

Delegación en el Consejo de Administración de la facultad de emitir valores de renta fija no convertibles en acciones.

Duodécimo.-

Autorización al Consejo de Administración para la interpretación, subsanación, complemento, ejecución y desarrollo de los acuerdos que se adopten por la Junta, así como para sustituir las facultades que reciba de la Junta, y concesión de facultades para la elevación a instrumento público de tales acuerdos.

Con fecha 26/03/03 Grupo Santander Central Hispano comunicó el incremento de su participación en el capital del banco japonés Shinsei Bank desde el 6,5% hasta el 11,4%, aproximadamente. El precio pagado por el incremento del 4,9% fue de 10.650 millones de yenes (equivalentes a 83,3 millones de euros, aproximadamente).

Con fecha 27/03/03 Grupo Santander Central Hispano comunicó el incremento su participación en el capital del banco italiano San Paolo IMI desde el 5,38% hasta el 6,36%, aproximadamente. El precio pagado por el incremento del 0,98% fue de 124,9 millones de euros.